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这路何时能修好
睢阳区的张先生：华商大道南侧的华生路施工已经持续三年了，

自从半年多前修了雨污水管道后，至今不见有人施工。修了“半拉
子”的道路，十分影响附近信华城小区居民的出入，对商户的影响更
加严重。
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A
本报讯 家住梁园区的李先生，因为看到下水道堵

塞向外流污水而向《京九晚报》热线反映。他说，凯旋
路与建设路交叉口向西约200米路南侧的一处下水道堵
塞了。因为没有人前来疏通，污水已经流淌一个多星期
了。

“凯旋路与建设路交叉口向西约 200米路南侧的一
处下水道堵塞了，污水已经向外流淌了一个多星期。”3
月20日，李先生对记者说，“路上20多米长的污水，脏
臭难闻”。

李先生称，发现下水道堵塞的问题后，就拨打了
12319城建服务热线反映，“打过电话，来了一个人拍

了照片和视频，但是此后还是没有人来疏通堵塞的下水
道”。

接到李先生反映的情况后，记者来到了凯旋路与建
设路交叉口向西约200米路南侧，看到在该路段的非机
动车道上有约20米长的污水在流淌。

当日下午，记者向12319城建服务热线反映了该处
下水道堵塞和向外流淌污水的问题。其工作人员表示，
将会通知相关责任单位前去进行处理。

昨日下午，李先生告诉记者，至今还是没有人前来
维修堵塞的下水道，污水依然在不断向外流淌。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，睢阳区的王先生向《京九晚报》热
线反映，两个多月前，神火大道与张巡路交叉口向东约
100米处的人行道上出现了多处塌陷，此后虽然修好
了，却没了盲道。

“1月初的时候，张巡路北侧的人行道上出现了多处
塌陷，此后虽然进行了维修，但修好的路面上却没有铺
设盲道砖。”王先生告诉记者，神火大道至归德路之间
张巡路的人行道上，除了维修过的塌陷路面以外，都有
盲道砖，“修过的人行道虽然基本上平整了，但一块盲
道砖都没铺”。

接到王先生反映的问题后，记者来到这里看到，人行
道上确实有维修过的痕迹，但没有铺设盲道砖（如图）。沿
着该段人行道继续向东约100米，路北侧的人行道上还有
一处同样因维修人行道而没有铺设盲道砖的路面。

昨日下午，记者将该问题反映给了 12319城建服务
热线。其工作人员表示，将会联系相关责任单位。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 梁园区的贾先生 1月 17日向《鲁超帮办》
求助称，去年文化路至八一路之间的桂林路升级改造
完成后，附近的小区内就出现了下水道排水不畅的问
题。希望能疏通该段桂林路的下水道，使附近小区下
水道内的污水顺畅排出。

“自从2019年国庆节前夕八一路至文化路之间的桂
林路升级改造完成不久，我们这一带就出现了小区内
的下水道排水不畅的问题。”贾先生说，附近小区内下
水道盖板下面积存了很多污水，应该是桂林路的下水
道排水不畅造成的。

3月20日，记者就此采访了梁园区市政建设局市政

建设科科长史功敏。他表示，在春节前就已经完成了
桂林路的下水道雨污水分流升级施工，不会存在下水
道排水不畅的问题，“如果小区内下水道积存污水，可
以检查一下是否应该对小区内的污水管网进行清淤”。

昨日下午，记者就此再次联系到贾先生时，他说
反映了该段桂林路下水道排水不畅的问题后，当即就
有市政部门的人前来进行了处理。当时前来的市政人
员称，将附近污水处理厂的污水抽出就可以解决问题
了，“此后下水道内的污水水位就降下去了，到现在没
有再出现排水不畅的问题了”。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

这里的下水道已经通畅了

●网友留言
我生活在示范区张阁镇棉麻小区，近几个月的时

间里，所住区域的自来水断断续续出现停水现象。最
近疫情期间，停水现象更加不确定，不知何时停水，
给我们带来很大困扰，甚至做饭和基本的生活用水都
不能保障。往所属水厂及所属水厂的上级反映，未得
到有效处理结果。

●示范区
网友您好，您的留言已收悉。经核实，您小区位

于水厂主管网末端，导致用水高峰水压不足，无法满
足您正常用水需求。和顺水务公司及新业公司就张阁
镇村民用水困难情况给予高度重视，和顺水务公司已
制订陈庄水厂升级改造方案。目前已完成陈庄水厂扩
建前期准备工作，包括水资源勘探、扩建方案、供水
设计、项目招标等工作。因疫情期间无法复工，导致
陈庄水厂扩建进度延缓，目前和顺水务已恢复水厂蓄
水池及深水井建设工作，现正加班加点加快该工作进
度。

●网友留言
本人于2019年12月27日拍摄身份证照片，查询派

出所身份证进度显示2020年1月9日已制证完成，目前
距离制证完成已64天左右。拍摄时说身份证完成后会
打电话让去领取，到今天都没有接到电话、信息，去
派出所一问三不知，实在不知道该怎么办了。上周找
过商丘公安微警务，也没给个答案。因为急用身份
证，望领导给个答案。

●睢阳区委办公室
网友您好！现将商丘市公安局睢阳战区办理情况

反馈如下：经调查，您所查询的 2020年 1月 9日为省
公安厅制证中心制证完成时间，省公安厅完成制证后
分发各县（市）区公安局，再由各县（市）区公安局
发至相关派出所。因疫情原因，郭村派出所未开展身
份证分发工作。疫情降为三级管控后，郭村派出所统
一分发身份证。因身份证分发量大，导致遗漏了您的
身份证分发，造成您未及时领取证件，对此给您带来
的不便深感抱歉！

经查询，您于 2020年 3月 17日将本人身份证领
走。

●网友留言
虞城县东环路车流量非常大，而且大货车居多，

地下道北段每逢星期六就会形成一个宠物市场，致使
道路拥堵严重，还没有路可以绕行。不但过路司机痛
苦不堪，附近村民也受到严重影响。

●虞城县委书记
网友，您好！收到您给县委书记的留言后，县

委、县政府督查局立即安排城郊乡人民政府调查处
理，现将办理情况回复如下：经查，城郊乡已选好狗
市经营地，位置在米庄村驾校内并多次组织人员驱
赶，但是效果不好。城郊乡将报请县政府，建议由交
通运管部门、交警中队、城管局等相关部门联合执
法，城郊乡全力配合，尽快让狗市在指定的范围内经
营。感谢您对我们工作的关注、关心和支持，希望您
今后一如既往地支持和监督我们的工作!

据《人民网领导留言板》 （编辑整理）

这里的下水道堵塞几天了

维修塌陷路面 为何忽略盲道

下水道畅通了 居民才没烦恼
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